

ちょっとした、得する！耳寄り情報

てんこもり

発行：丸ス産業株式会社 「てんこもり」編集部
TEL：0574-72-1318 FAX：0574-72-2739

朝夕は冷えこんできましたが、秋の夜長、お酒に読書にお喋りに...皆さんはどんな風に過ごされていますか。



メニュー その1 秋キャンプの すすめ

今回ご紹介するのは、白川町の美濃白川アウトドアリゾート『クオーレふれあいの里』です。今年8月の豪雨災害により、オートキャンプサイトとマス釣り「アクアパルコ」が被害に遭い、8月は復旧工事で休業となりました。キャン



令和3年8月豪雨災害のあと

プを楽しみにされていた皆さんは大変残念だったと思います。さて、読者のみなさんは夏も終わりかな？なんて考えていませんか？でもそれは間違いです。秋はキャンプを楽しむのに絶好な季節です。秋は晴天のもとキャンプを楽しめる日が多く、特に過ごしやすい季節と云えます。また、夏場のキャンプサイトの賑わいも一段落し、ゆっくりとした時間を過ごすことができま



す。夏場のキャンプでは蚊やブヨに悩まされるのですが、秋は虫を気にすることなく楽しめます。

そして、食べ物が美味しい季節です。ご当地食材をゲットして、食欲の秋・読書の秋を屋外で楽しみましょう！キャンプサイトでのバーベキューや、夜空を眺めながらの珈琲タイム、空気も澄んで景色もきれいな秋キャンプは想像以上に快適ですよ。ただし、夜は少し冷え込むので寒さ対策をお忘れなく。『クオーレふれあいの里』は9月から営業が再開されています。お問い合わせ先は、クオーレふれあいの里 フリーダイヤル0120(43)9002又は、
<http://e-900.com>
クオーレの里で検索してください。 by 島崎



メニュー その2 「ブドウ園」の紹介

今回は、3年前のNHK朝ドラ「半分青い」のロケ地、ふくろう商店街から近い田園の中にあるぶどう園「ぜんちゃんふぁーむ」をご紹介します。



10棟あるビニールハウスに入ると、たくさんの種類のブドウが栽培されています。1粒の大きさが500円玉より大きなものばかりでびっくりです。35年程前に1〜2本の苗木から始めたブドウ栽培は、今では約50種類あり、スーパーマーケットでは見ることもできない珍しいブドウがたくさんあります。ぜんちゃん(吉村善一郎さん)にブドウ園のなかを案内して頂くと、楽しいお話を聞かせてもらえます。農薬を極限まで減らし、化学肥料は使わず自然堆肥のみで手間をかけて大事に栽培されているそうです。

私は大きなぶどう「バツファロー」を買って食べました。味は巨峰に近く、癖になりそうな美味しいブドウです。粒が大きくとても甘かったです。ぶどうの販売は8月末から11月中旬頃までだそうです。ぜひ立ち寄ってみて下さい。なお、自然に育つブドウです。日によっては数が採れないときがありますのでご了承ください。豆知識です。今はやりのシャインマスカットですが、色がきれいな緑色より黄色っぽい色のブドウがおいしいそうです。☆岐阜県恵那市岩村町富田大円寺内 ☆電話090・9121・1117 ☆営業時間 10時〜16時 ☆定休日 木曜日 by 小栗



☆HP <https://zenchanfarm.com/index.html>

ユエ3
メその

コロナ禍による 最近の釣り事情

岐阜県は、内水面遊漁が有名です。鮎の友釣りはもちろん、ニジマス・アマゴ・ヤマメ・イワナなどの溪流魚から、ウナギ・ナマズ・鯉・鮎・ワカサギにブラックバスなど魚種も豊富で、全国から多くの釣りが訪れます。



海釣りも含めての日本の釣り人口は、過去には2000万人とも言われていましたが、2018年には620万人と3分の1まで減少してしまいました。しかし、コロナ禍の影響が出始めた2020年から増加に転じ、今年には1200万人に達するのではないかと思われています。釣りは野外のレクリエーションで比較的密にならないことや、一人二人の少人数から子供連れのファミリーでも楽しめる事など、アウトドアブームと相まって大きな広がりを見せています。釣りの方法も、昔ながら餌（ミミズやゴ

カイ・虫等）釣りではない、フライやルアーと云った疑似餌の釣り、フアッション性の高まりも背景にあるようです。

一方、釣り人口の急拡大に伴い問題も発生しています。東海三県では今年8月末迄に釣り関連の事故が昨年の倍に増加しました。また、川や海に多くの釣りが押し寄せると、違法駐車や立ち入り禁止区域への侵入、釣り糸や針・おもりなどの仕掛けの放置・ゴミの散乱など環境問題にもなっています。

釣り文化はより良い水辺の環境があつて発展します、コロナ禍だからこそ、釣り一人一人のマナーが大切になってきています。釣りがより多くのの人にとつて楽しいレジャーになればと思います。by 坊主にめげない 安江 護

ユエ4
メその

道の駅の ご紹介

今回ご紹介させていただく道の駅は、私の故郷白川町にある「ピアチエール」です。ちなみにP i a c e r e はイタリア語で、はじめまして・

どうぞよろしくの意味です。白川町はイタリア・ピストイア市と友好都市提携を結んでいます。行楽シーズンはいつもにぎわうピアチエールですが、コロナ禍における緊急事態宣言や蔓延防止により、営業時間の短縮、温泉施設の休業、イベント開催ができないとの事です。本来ですと、この秋に企画されるであろうイベントや、施設の賑わいをご紹介したいところですが、道の駅で販売されている特産品をご紹介します。私のいち押しは「白川ハム、ソーセージ」です！コロナ禍の影響で3密を回避したキャンプを楽しむ方が増えているようですが、キャンプにも人気の商品です。炭火で焼くと芳醇な香りと共にあふれ出す肉汁：大自然の中で食べる「白川ハム、ソーセージ」は格別です。是非一度ご賞味ください。他にも地元で採れた栗や松茸など秋の味覚も「チャオ」に並び始めたようです。お近くにお越しの際は、ぜひR41沿いの「ピアチ



エール」にお立ち寄りください。最後に今回取材した感想を一言。早く施設の賑わいが戻ってきて欲しいです。一日も早くコロナが収まりますようお願いしています。by 佐藤

ユエ5
メその

ジンバル の種類

先日、スマホ用の電動3軸ジンバル（スタビライザー）に触る機会がありました。工事現場の遠隔現場で、映画のような動画を扱うことが普通になったそうです。カメラジンバルが劇的に進化したのはこの数年です。手頃な価格帯のドローンにジンバルが搭載されるようになり、各メーカーから1〜2万円の優れた製品がリリースされました。行楽シーズンは、カメラジンバルでの動画撮影を始めるのにぴったりです。ジンバルは、カメラの振れを抑えるデバイスです。その仕組みを担うのがジャイロセンサーとコントローラーそして3つのモーターです。ジンバルにはジャイロセンサーが搭載されています。人間は回転していることや、向きの変化について、細

かく検知する能力がないので、そこを補つてくれるのがジャイロセンサーです。ジャイロセンサーは、振動する物体に加わるコリオリの力から角速度を検出します（コリオリについて？な方は、ゴルフ13がコリオリ力を計算に入れて狙撃した話があるのを探してください）。センサーから得た角度のずれを元に、「複雑な計算を行ってどれだけモーターを回せば水平になるか」という計算をするのがコントローラーです。これらの処理を、1秒間に何回も行って、常にぶれないように3つのモーターを制御します。垂直、回転、左右の全方向のブレをしっかりと抑えて撮影できるため、滑らかな動画（ヌルヌル動画と云うそうです）が撮れます。ジンバルのなかには、1眼レフカメラやGoProなどのアクションカメラを取り付けられるタイプもあります。より高画質な映像や躍動感のある映像を撮影したい方には、スマホ以外の機器で使える商品を買うのもありですね。by FATかとう

